
ATA DA 3a REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE ACOMPANHAMENTO DO 1 
FUNDO ESTADUAL DE RECURSOS HÍDRICOS.  2 
  3 
Aos sete dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois, às 08h30min, 4 

por videoconferência, através da plataforma Google Meeting, ocorreu a 3ª 5 

Reunião da Câmara Técnica de Acompanhamento do Fundo Estadual de 6 

Recursos Hídricos, instituída pela Resolução nº 141 de 09 de setembro de 2021, 7 

com a seguinte pauta: I. Deliberar quanto a ata da 2ª Reunião da Câmara Técnica 8 

de Acompanhamento do FEHIDRO; II. Deliberar quanto ao Plano de Aplicação 9 

do Fundo Estadual de Recursos Hídricos - FEHIDRO. Estavam presentes: Sr. 10 

Salatiel Alves de Araújo, representante do Instituto Ação Verde; Sr. Álvaro 11 

Fernando Cícero Leite e Sra. Mariana Sasso, representantes da FIEMT; Sra. 12 

Sibelle Jakobi, representante da SEMA; Sr. Ernandes Sobreira Oliveira Junior, 13 

representante da UNEMAT; Sra. Lucélia Denise Perin Avi e Sra. Laura Garcia 14 

Venturi Rutz, representantes da FAMATO; e, Sra. Danielly Guia da Silva, 15 

Secretária do CEHIDRO. Inicialmente é posta em deliberação, a ata da 2ª 16 

Reunião da CT de Acompanhamento do FEHIDRO, que fora aprovada por 17 

unanimidade, sem nenhuma alteração. Após, o presidente expõe que a reunião 18 

tem por objetivo a análise do Plano de Aplicação do FEHIDRO, que na reunião 19 

passada foi analisado e solicitada algumas alterações a SEMA. Aponta que a 20 

SEMA então encaminhou o Plano de Aplicação com as alterações solicitadas pela 21 

CT. Agradece a SEMA pelo acatamento das alterações solicitadas pela CT. 22 

Salienta que nesta reunião se pretende ultimar o parecer da CT sobre o Plano de 23 

Aplicação do FEHIDRO, para que esse parecer seja levado ao pleno do Conselho, 24 

onde o Plano de Aplicação será analisado, deliberado e aprovado. Passa a 25 

palavra aos conselheiros para suas considerações. O conselheiro Álvaro Leite diz 26 

acreditar que foi acatado tudo aquilo que foi discutido na reunião passada. 27 

Entende que o documento esta atendendo os anseios debatidos na última 28 

reunião. Salienta que melhorias virão para os próximos anos e que provavelmente 29 

o Plano terá que ser revisto, porém, para esse momento entende que o 30 

documento atende o que foi discutido. O presidente aponta que essa é a primeira 31 

experiência da CT, então vamos aprimorar esse ano, colocar em discussão dentro 32 

do Conselho, dentro da CT, e a partir daí sugerir melhorias para que a SEMA 33 



possa aplicar esse plano da melhor maneira possível. Diz que elaborará uma 34 

pequena deliberação em nome da CT, a ser apresentada como informe na 35 

reunião ordinária do Conselho, pois não temos tempo hábil para apresentar como 36 

pauta. Nada mais havendo a tratar, às 08h38min, o Presidente encerra a reunião 37 

agradecendo a presença de todos e, eu, Danielly Guia da Silva, lavrei a presente 38 

ATA que será assinada pelo Presidente da Câmara Técnica.    39 

  40 
 41 
 42 

_________________________________________  43 
Salatiel Alves de Araújo 44 

Presidente da Câmara Técnica de Acompanhamento do 45 
Fundo Estadual de Recursos Hídricos 46 


